

Das klassische Indienbuch

in neuer Auflage und Ausstattung

②

Im April
erscheint in 6. Auflage

Ernst Haeckel

Indische Reisebriefe

Die Reiseerinnerungen, die Ernst Haeckel während seines Aufenthaltes in den Tropen niederschrieb, können mit Recht als ein klassisches Indienbuch bezeichnet werden, erlebten sie doch ihre fünf Auflagen in einer Zeit, als dieses Land noch nicht modern war. Mit wieviel mehr Interesse noch wird man dem Buche jetzt begegnen! Sind auch seit dem Erscheinen 40 Jahre verflossen, Land und Leute, wie Haeckel sie schildert, sind unverändert geblieben, denn er widmet sich weniger den infolge des Einflusses der Kultur veränderlichen Städten. Sein Studium ließ ihn die Natur aufsuchen, wo sie am unverdorbensten geblieben, in einsamen Küstenorten Ceylons, wo er sechs Wochen unter Singhalesen hauste, die voll Erstaunen der Errichtung eines zoologischen Laboratoriums zuschauten; in die Tiefe der Urwälder, wo er das Tierleben belauschte und in die Geheimnisse der Pflanzenwelt eindrang, in die Kaffeedistrikte des Hochlandes, die infolge des völlig anderen Klimas neue Anregungen boten. Die neue 6. Auflage des Werkes, die sich in der Ausstattung den bereits erschienenen Briefbänden Ernst Haeckels anpaßt, enthält vier mehrfarbige Bilder nach Aquarellen des Forschers in der Farbgebung der Originale, ein Bild des Verfassers in Tropenausrüstung, sowie eine Übersichtskarte. Das augenblickliche Interesse für Indien wird dem alten weitverbreiteten Buche, das nicht nur einige Jahre vergriffen, sondern auch antiquarisch kaum zu erhalten war, viele neue Freunde werden. + + + + +

Preis geheftet 60 Mark
In Halbleinen gebunden 90 Mark

Mit 35% Rabatt und 11/10

K. F. Koehler, Verlag, Leipzig